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INETE DO VEREADOR PROFESSOR DR. MIGUEL CANTO 1 

Ao ENTO N2 001/2025 - Gabinete do Vereador Professor MiÃ IP nR Q V A D Q 
Excelentissímo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Oriximiná 
Sr. Renan Monteiro Guimarães Em:_.:.J ~8--'(•~-Q~ _/ _2025 _, 
Assunto: Solicitação de Implantação de Faixa de Pedestres na Entrada da Escola 
Ensino Médio Padre José Nicolino de Souza. 

Senhor Presidente, 

O Vereador Professor Dr. Miguel Canto, no uso de suas atribuições legais e regimentais,vem 
respeitosamente à presença de V. Ex? solicitar, com a máxima urgência, aimplantação de urna 
faixa de pedestre na entrada da Escola de Ensino Médio Padre JoséNicolino de Souza, localizada 
na Avenida Independência entre as travessas Carlos MariaTeixeira e José Gabriel Guerreiro, com 
base nas seguintes justificativas: 

1. Quantidade de Alunos Matriculados: A escola conta com um grande número dealunos 
matriculados, o que gera um fluxo intenso de pedestres na área, principalmentenos 
horários de entrada e saída das aulas. 

2. Fluxo de Trânsito Local: A re,gião em torno da escola possui grandemovimentação de 
veículos, o que, em determina dos horários, pode representar um risco significativo para 
a segurança dos estudantes que atravessam a rua para acessar ainstituiçãode ensino. 

3. Segurança dosAlunos:Afaltade uma faixa de pedestre visível e sinalizada naentrada da 
escola torna a travessia dos· alunos arriscada~ exifondo-os a acidentes detrânsito. A 
implantação da faixa de pedestre contribuirá pahiá segurança.e organizaçãodotrânsito 
nas lritediaçõesda escola, garantindo um local.seguro para os estudantesàt r avessa 
re··m avia. 

Diante do exposto, solicito que seja encaminhado à Coordenadoria Municipal de Trânsito e 
Mobilidade (CONTRAN) a solicitação de estudo e viabilidade para a instalação da faixa de 
pedestre na entrada da Escola de Ensino Médio Padre José Nicolino de Souza, priorizando a 
segurança dos ai unos, professores e demais usuários da escola. 

A medida é urgente e de grande relevância para a comunidade escolar, uma vez que 
proporcionará um ambiente mais seguro para o tráfego de pedestres, minimizando riscos de 
acidentes. 

Certo de contar com o apoio de V. Exª, aguardo a pronta resposta a este requerimento. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Oriximiná, 19 de fevereiro de 2025. 

Atenciosamente, 
Professor Dr. Miguel Ângelo de Oliveira Canto 
Vereador - Câmara Municipal de Oriximiná 
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